



「五ヶ瀬中学校・学校便り」

# 学び舎

第15号

令和4年11月25日（金）発行

文責：校長 国生 尚

## 来週は12月に入ります

1990年代から現在も第一線で活躍されているアーティストaikoさんの「カブトムシ」という歌の歌詞の一部に、このようなフレーズがあります。

※ 著作権の観点から非表示としております。興味のある方は、楽曲をお聴きになってご確認ください。

「カブトムシ」 作詞・作曲：aiko より

晩夏の8月から始まった2学期も、間もなく初冬の12月に入ります。2学期は1・3学期と比べて長いのですが、そう、気がつけば終盤です。残すところあと3週間ほどとなりました。

学校HPでもその都度学校の様子は紹介しておりますが、2学期は3年生のGDP発表会、生徒会役員改選選挙、全校を挙げて取り組んだ文化発表会などの大きな行事の他、1年生の「職業講話」や2年生の「ごかせひなた場」など、各学年においても様々な取組を行ってまいりました。それぞれの行事を通して、少しずつ、でも確実に成長の見られた約3ヶ月であったと思っております。



2学期の終業日は12月21日（水）です。前述の通り残すところ3週間となりましたが、この期間も全校生徒を対象とした行事が実施されたり、2年生は修学旅行（12月4日～6日）が実施されたりするなど、様々な取組が予定されております。普段の学習指導をはじめ学校生活全般において、本校の生徒に身に付けさせる3つの資質・能力を意識しながら取り組んで参ります。

学校HPでも随時情報を発信しております。右のQRコードからアクセスできますので、HPも是非ご覧ください。

「QRコード」は、(株)デンソーウェーブの登録商標です。

